
 
 
 
 
 
 
 

令 和 ５ 年 １ ０ 月 定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

 日 時  令和５年１０月２０日（金）午前１０時００分～午前１１時３０分 
 

 

場 所 

 

扶桑町立高雄小学校 
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学校教育課長         池田 聡 

教育長職務代理者  松山信雄  生涯学習課長    松原 薫（欠席） 

                教育委員      千田まち子 学校教育担当主幹兼指導主事 

教育委員      江口夏世 

 

 

                    寺谷裕良 

教育委員      千田正仁 

 

 学校教育担当統括主査兼指導主事 

教育部長       仙田剛宏 

           

            上田勇人 

  

         
 

 
   

 

 

 

議 題 

 

 

及 び 

 

 

結 果 

 

２ 協議事項 

 

 

（１）令和６年度教職員定期人事異動方針について       承認                     

（２）当面の諸課題について 

 

３ 連絡事項 

（１）行事予定表について 

 

４ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



令和５年１０月定例教育委員会会議録 

 

日時 令和５年１０月２０日（金） 

午前１０時００分 

場所 扶桑町立高雄小学校 

１ あいさつ 

 

２ 協議事項 

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

指導主事 

 

それでは２．協議事項の方に入っていきたいと思います。（１）令和 6

年度教職員定期人事異動方針についてということでお願いいたします。 

よろしくお願いします。資料が５枚あります。県で令和 6年度教職員

定期人事異動方針が示されまして、そののち事務協の教職員定期人事異

動方針についても示されました。県のものは昨年改定されまして、校長

や教頭などの管理職は意欲・行動力を持って、改革的な意識を持つよう

にということで示されています。そのような意識のもと管理職登用を

し、学校現場がいろいろな課題を抱えている中で、積極的に改革意識を

持った人の登用を進めるということで、引き継がれております。人事異

動の実施要項は昨年と変わりません。しかし、「市町村教育委員会の内

申を尊重」というのは、昨年削られましたが、今年度は復活しました。

次に、令和 6年度教育事務協議会職員定期人事異動方針です。方針の方

は変わっておりません。【要項を参照】 

どうぞよろしくお願いします。情報として、今年校長先生が辞められ

るのが 11 人だったと思います。校長先生が辞められる数がいわゆる 4

役に影響し、教務主任などの主任推薦についても、来年からは片手ぐら

いの数しか昇進させることができないということです。今は 30 代後半

ぐらいから主任に推薦されているのですが、教頭に昇進となったときに

門が狭くなってきていて、教務主任・校務主任が長くなっていきます。

また、講師の先生方もだいぶ採用していただいたのですが、産休育休の

方がたくさんいらっしゃって、その代わりの人の講師が必要になるとい

うことで、苦しい状況が続いています。本当にたくさんの講師の方に支

えられているという感じがしました。退職されても、臨時的任用をやっ

ていただけて、さらに主任までやっているという状況で、これからの人

事は難しいものもたくさんあるということです。よろしくご理解くださ

い。以上です。 

はい、ありがとうございます。人事異動方針について説明がありまし

たが、これに関しまして何かご意見ご質問等ございますか？ 
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教育委員 

教育長 

教育部長 

定年延長の関係は何か、わかっていますか。 

今年辞められる方は 1年延長です。基本的には同一校で一般教員は再

任用をやれないので、継続です。また、役職定年については詳しく話し

合いまでしていないのですが、本人の意思を確認しながら残っていただ

いて、後 1年は通級指導や新転任の先生方のフォローをしていただくと

いうパターンにしたいと言っています。中には、役職定年して一般教諭

になって学級担任をしたり、学校を変わって、自分の教科で専科につい

て授業をしたりなど、条件が整えばそのような形も出てくるのではない

かと思います。 

その他よろしかったでしょうか？では、人事異動方針についてご承認

いただけますでしょうか？ 

はい。 

ありがとうございます。それでは、（2）当面の諸課題についてという

ことで、教育長先生お願いいたします。 

資料をご覧ください。学校教育の方です。【資料より】 

生涯学習の方です。【資料より】 

一つ、口頭で説明させていただきます。11月 18日に扶桑町でゆかり

のある小栗さんという方が来られます。この方はソフトボールで U-18

のアジアカップでMVPを取られたピッチャーです。この方が高校生の

時にお世話になった寺田監督が扶桑町在住の方で、小栗選手と一緒に表

敬訪問にいらっしゃって、せっかくの機会なので何か中学生と交流をや

っていただけるということで、いろいろ準備しています。扶桑北中学校

でソフトボールの交流会を催す予定で、町長も非常に関心が高くて対決

するそうです。修文学院高校の方からもソフトボール部員が 20 人も来

てくださって、中学校のソフトボール部に刺激を与えるイベントを行っ

ていただけます。そんな楽しいイベントを企画しておりますので、ご紹

介させていただきました。 

今までの扶桑町の総合教育会議を振り返る意味で、まとめさせていた

だきました。扶桑町の教育大綱と総合教育会議についてですが、平成 27

年度に改正されたので扶桑町でも総合教育会議が設置され、大綱が策定

されました。大綱は 5年間ごとに改定していかなければいけないという

ことで、これまでの流れをまとめました。【資料より】 

教育委員さんにお願いがあるのですが、何か他に斬新な切り口ありま

すか？ 

昨日少し話をした AIドリルだけで十分だと感じました。 

DXについて何か町長部局等で話はありましたか？ 

実施計画では、教育委員会だけではなく、役場全体の DXを行ってい
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指導主事 

教育委員 

きたいというものがあります。デジタル田園都市構想というもので、い

ろんな課が持ち寄って出すという形になっています。教育委員会でも

DXの考えをまとめている状況です。 

教育委員会としては、子どもの個別最適化のための「キュビナ」、欠

席連絡等を行う「テトル」、特別支援のための「リタリコ」というソフ

トなどを使っていく予定です。通常学級だけでなく、特別支援学級の個

別最適化もデジタルでやれるようにしていきたいと考えています。ま

た、集金関係も一括化していきたいという考えもあります。いろいろな

手続きを一括化したことで、親も学校側もスムーズに手続きをしていけ

るようになってほしいと思っています。 

そのような内容について、総合教育会議で質問していただいたり、協

議していただいたりしてほしいと思います。 

ご質問はよろしいですか？ 

はい。 

 

３ 連絡事項 

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

 

教育課長 

 

指導主事 

それでは、3連絡事項について進めていきたいと思います。行事予定

についてということでお願いいたします。 

はい。別紙 2 をご覧ください。生涯学習課長が欠席のため、あわせ

て説明させていただきます。（要項より） 

以上、何かご意見等よろしいでしょうか？ ありがとうございました。 

 

 

 

４ その他 

発言者 発言の要旨 

指導主事 

教育課長 

 

 

 

教育長 

 

 

指導主事 

それでは、最後（4）その他ですが、何かございますか？ 

学校給食共同調理場の方から連絡です。調理場の運営委員会について

ですが、令和 6年 2月 9日（金）午前 11時から午後 1時で、調理場の

2階の会議室で行いますので、よろしくお願いいたします。当日は給食

を食べていただけます。 

また、付け足しですが、月に 1回いろんな事故報告を警察の方から教

えていただけるのですが、かなり交通事故が増えているそうです。特に

山名小校区が多いため、校長会等でお伝えしておきます。 

それでは、令和５年１０月定例教育委員会を閉じたいと思います。あ

りがとうございました。 



 


